



Stellungnahme zur Raumsituation an der Katharina-Fischer-Schule, SFZ Erding bei Ganztagesausbau in den Jahrgangsstufen 1 – 9

Die Katharina-Fischer-Schule, SFZ Erding, hat bereits seit dem Schuljahr 2010/11 ein gebundenes Ganztagesangebot im Hauptschulbereich. Derzeit werden zwei Klassen, eine 6/7 und eine 8. Klasse, ganztägig beschult.

Im Rahmen des Ausbaus zur Ganztagesesschule hat der Landkreis Erding einem Erweiterungsbau zugestimmt, der eine Mensa für ca. 100 Essen täglich und eine Ausgabeküche beinhaltet. Diese Planung zeigt bereits, dass von Anfang an eine ganztägige Beschulung über alle Jahrgangsstufen 1 - 9 vorgesehen war und immer noch ist.

In Erwartung des Baubeginns jetzt im März 2013 und der Fertigstellung des Erweiterungsbaus im Schuljahr 13/14 bitten wir den Landkreis, zum Schuljahr 2013/14 bei der Regierung von Oberbayern einen Antrag auf Genehmigung eines Ganztagszuges im Grundschulbereich zu stellen.

Die gebundene Ganztagesesschule beinhaltet in erster Linie Unterricht in vielfältigen Angeboten. Der Unterricht findet in der Regel in den Klassenzimmern sowie in den entsprechenden Fachräumen statt. Auch hierzu bietet der Erweiterungsbau fünf zusätzliche Fachräume an. Fast alle Klassenräume der Katharina-Fischer-Schule haben bei je zwei Klassenzimmern einen Gruppenraum angegliedert, der für Förderunterricht oder Gruppenteilung genutzt werden kann. In den Pausen, vor allem auch über die Mittagszeit - können selbstverständlich alle Außenanlagen des Pausenhofes sowie die Sportanlagen und - bei Innenpausen -, die Aulas und Mehrzweckräume mit genutzt werden.

Daher ist eine Unterbringung der gebundenen Ganztagsbetreuung für die Jahrgangsstufen 1 – 9 in den nach Fertigstellung des Erweiterungsbau bestehenden Räumlichkeiten möglich und für diesen Zweck werden keine weiteren Forderungen zur Schaffung zusätzlicher Raumkapazitäten gestellt.

Erding, 18.02.2013


Dorothee Bolay, SoRin